

CALCATOGGIO

Les enfants nettoient la plage de la Liscia avec Cin'Arte

L'association Cin'Arte de Tiuccia a proposé récemment de sensibiliser enfants et adultes et de les mobiliser pour une bonne cause : faire un geste en faveur de notre planète. Au programme de cette journée chargée : la récupération de déchets sur la plage de la Liscia à Calcatoggio. Equipés de sacs poubelles et de gants, les enfants très motivés et conscients de l'enjeu étaient sollicités pour une chasse aux déchets. L'apprentissage du tri sélectif s'est effectué avec quatre poubelles de tri : jaune pour le plastique, vert pour le verre, bleu pour le papier et rose pour les déchets naturels. Ainsi chaque enfant a pu procéder au tri de

son sac-poubelle tandis que Natacha, initiatrice du projet, leur expliquait le temps de dégradation des déchets laissés à l'abandon.

L'histoire du *Voyage chez les Tatoujés* de Ghislaine Letourneur paru aux éditions Optimisterre, où des enfants visitent une planète pleine de déchets et apprennent les gestes pour améliorer la situation, venait compléter cette prise de conscience et les efforts récompensés par un goûter bien mérité. Fini peut-être le blues de l'instituteur qui rappelle que l'écologie à l'école ne serait pas une matière superflue !



C. B. La jeunesse de la région s'est préoccupée de son environnement. (Photo DR)